

Felipe González, el fiscal que busca frenar a los ladrones de colegios

Miembro de la Unidad Regional de Análisis Criminal y Focos Investigativos, fue designado como persecutor preferente para las indagatorias en Valparaíso.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.d

Veinte casos en lo que va de este año y 47 entre 2023 y 2024 es el preocupante registro de hechos delictivos -en particular robos- que han afectado a colegios y jardines infantiles de Valparaíso dependientes del Servicio Local de Educación Pública (SLEP). En vista de aquellos números que reflejan el avance y descaro de los delincuentes que atentan contra establecimientos que en muchas ocasiones reciben a alumnos vulnerables, el fiscal jefe de la comuna, Elizardo Tapia, designó al persecutor Felipe González como fiscal preferente para investigar estos delitos.

El abogado comenzó con sus primeras gestiones el martes 11 de febrero, luego que la semana anterior Tapia confirmó la designación de un fiscal preferente en el marco de una reunión sostenida con el director ejecutivo suplente del SLEP Valparaíso, Pablo Mecklenburg, y el encargado de Seguridad, Gonzalo Gajardo. La balanza se inclinó en favor González para este desafío por su experiencia y competencias de casi una década en la Unidad Regional de Análisis Criminal y Focos Investigativos del Ministerio Público.

Sobre su designación, el persecutor jefe porteño explicó que “es fiscal especializado en delitos violentos y robos de la Fiscalía Local de Valparaíso, y además cuenta con experiencia de ocho años de trabajo en la Unidad de Análisis Criminal y Focos de la Fiscalía Regional de Valparaíso, por lo cual cuenta con competencias y habilida-



EL FISCAL FELIPE GONZÁLEZ ANDAUR LLEVA OCHO AÑOS EN LA UNIDAD DE ANÁLISIS CRIMINAL Y FOCOS.



SE ESTÁ REFORZANDO LA SEGURIDAD EN EL ENTORNO DE COLEGIOS

des que adquirió en dichos años trabajando en esa unidad”.

En ese sentido, añadió Tapia, cuenta con la posibilidad de trabajar estas investigaciones de forma sistemática, analizando los casos y la información recopilada.

ÁREA DE SEGURIDAD

En respuesta a las decenas de robos que han afectado a los establecimientos educacionales, desde el SLEP Valparaíso crearon la iné-

ditada el área de Seguridad, lo que ha permitido un monitoreo y colaboración constante por parte de Carabineros y PDI durante este verano.

Así, de los veinte casos registrados en lo que va de este año, “catorce fueron frustrados, en un trabajo entre directivos, funcionarios de Seguridad de nuestro SLEP y Carabineros, interponiendo a la fecha cuatro querrelas por robo con fuerza”, detalló Pablo Mecklenburg.

PRESUPUESTO

La presidenta comunal del Colegio de Profesores, Alejandra Arévalo, sostuvo que las acciones anunciadas por SLEP “no parecen acertadas debido a que esto era un tema para todos los actores de las comunidades, por que afectan en el estado de ánimo debido a la sensación de vulnerabilidad a la que nos vemos expuestos diariamente y la pérdida de recursos materiales que en ocasiones han sido gestionados, por las y los trabajadores, y más cuando significa que el reponerlos muchas veces se obstaculiza por la falta de recursos económicos a las que puede acceder el establecimiento al tener un presupuesto limitado anualmente”.

En paralelo, continúa la instalación de cámaras de seguridad y se están levantado perfiles de proyectos de reposición de cerrres perimetrales en establecimientos críticos. 🗿